

El Coordinador del centro de salud de Fuente del Maestre, agradece todas las donaciones recibidas desde el inicio de la crisis sanitaria por el Covid-19, tanto de material (mascarillas, guantes, soluciones hidroalcohólicas, gafas, pantallas protectoras) y productos de alimentarios, en especial a las empresas locales;

- JAYTESA
- FONREAL
- LOS PISTONES DE ODÍN
- EXPALUM
- JAMÓN Y SALUD
- INSTITUTO FUENTE RONIEL

así como otras donaciones anónimas y de particulares.

A todos ellos y a la población en general de Fuente del Maestre; Muchas Gracias

!JUNTOS LO CONSEGUIREMOS!!!

Fuente del Maestre, 1 de abril de 2020